

札幌 排雪ダンプにはねられ、横断歩道の高齢女性死亡

交差点 「青」信号で発進時
前方、左右、歩行者の安全確認を、もう一度しましょう

2016年02月23日 15時14分

23日午前11時前、札幌市手稲区新発寒4条5丁目付近に住む女性(81歳)が横断歩道を歩いて渡っていたところ、右から来た、排雪作業の大型ダンプにはねられました。女性は頭などを強く打っていてもなく死亡が確認されました。警察は、大型ダンプの運転手の男性真容疑者(63歳)を過失運転致死の疑いでその場で逮捕しました。調べに対して容疑者は「何かにぶつかった感じがしたので確認したら人をはねたとわかった」などと供述しているということです。現場は道道と市道が交わるT字路で、横断歩道には押しボタン式の信号機があり、警察が事故の詳しい原因を調べています。

「なれた道・なれた仕事」に注意！ <“だいじょうぶだろう”は厳禁です>

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中すること

冬道の危険を予知して、最大限の事故回避を

◆スリップ事故 注意！◆

交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意

追突事故の多くが
低速追従時の安心感と油断からくる、車間距離不足と注意力不足

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

連日の事故 今度は・・・北広島 吹雪 路面は圧雪状態
道央自動車道、トラックやバスなど25台絡む衝突事故 8人けが、通行止め

◆視界不良時は、極力安全な場所に退避、運行を中止させる◆

2016年2月24日(水)14時51分

24日午前11時45分ごろ、北海道北広島市の道央自動車道下り線北広島インター付近で、トラックやバスなど25台が絡む衝突事故が発生した。道警高速隊や消防によると、少なくとも8人がけがをしている模様。事故当時、現場付近は吹雪で路面は圧雪状態だったという。

バックで駐車しようと・・・郵便局に車突っ込む

◆バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◆

2016年2月24日(水)12時40分

24日午前8時45分ごろ、京都府の郵便局に、郵便局員女性(53)の乗用車が突っ込んだ。警察などによると、女性はバックで駐車しようとしたが、植え込みを越えて同局の外壁ガラスを突き破って止まった。女性は「誤ってアクセルを踏み込んだ」と話しているという。

信号のない道路、右から横断の小4男児
自宅前で、帰宅途中の会社員の車にはねられ死亡

2016年2月25日(木)4時55分

24日午後6時45分頃、栃木県で信号のない道路を歩いて渡っていた小学4年の男の子が、自宅前の道路で左から走ってきた軽乗用車にはねられ死亡しました。警察は、軽乗用車を運転していた50歳の男を逮捕し、事故の原因を調べています。警察は、過失運転傷害の疑いで軽乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(50)を逮捕しました。容疑者は帰宅する途中だったということです。

「仕事帰りにスーパーで焼酎買って…」 車の中で飲んだ
酒気帯び運転容疑で副校長が現行犯逮捕

2016.2.25 05:00

酒を飲んで車を運転したとして、警察は24日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、中学校の副校長の男性容疑者(48)を現行犯逮捕した。容疑を認めている。逮捕容疑は、24日午後8時ごろ、大阪府の路上で、酒気帯び状態で乗用車を運転したとしている。同署が実施していた飲酒検問で、呼気から酒気帯び運転の基準値を超えるアルコールが検出された。同署によると、容疑者は自家用車で帰宅途中だったといい、「仕事帰りにスーパーマーケットで紙パックの焼酎を購入し、車内で飲んだ」などと供述している。

中学教諭、酒気帯び容疑で逮捕・・・運転中ブロック塀に衝突

2016.2.24 21:45

警察は24日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、福岡県の中学教諭の男性容疑者(52)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は24日午後4時35分ごろ、自宅近くで酒気を帯びた状態で乗用車を運転したとしている。警察によると、ブロック塀と衝突する事故を起こし、駆け付けた署員が呼気から基準値を上回るアルコールを検出。調べに対し「自宅で日本酒を1杯(200ミリリットル)飲んだ」と話した。容疑者は昨年5月ごろから中学を退職しているという。

